

Divino Discurso Domingo 06 de septiembre 2015- Parte 2- por la tarde

Esta conferencia fue dada por Swami durante la 15a Convención Anual de la Infancia para el encuentro de alumnas Sathya Sai

OM Sri Sai Ram. Mientras oramos al Divino por Su mensaje, Swami está sentado aquí con una túnica ocre. Repito lo que Él habla.

El Señor es lo Infinito y Eterno. Él es Uno sin nacimiento ni muerte. Él no tiene principio ni fin. Él nunca nace y nunca muere. Él vive en todos como Atma. ¡Encarnaciones del Atma Divina!

Sólo hay Un Atma que impregna a todo ser viviente. El Señor Eterno, Él mismo, se convierte en el alma individual en todos y se comporta de una manera humana. Por amor y afecto por la humanidad Él desciende al nivel humano. Él vive con ellos y trabaja para ellos. En verdad Sri Rama, Buda, Jesús y Krishna son todas encarnaciones divinas. Si ustedes fueran seres humanos ordinarios ¿por qué entonces me dirijo a ustedes como Seres Divino? Mi camino es la Verdad. Mi camino es la Acción correcta. La palabra de Sai es la Verdad Eterna. Cuando me dirijo a ustedes como las encarnaciones del Atma Divina es porque veo que ustedes están manifestando su Divinidad a través del cuerpo. Por lo tanto, todos ustedes son encarnaciones divinas y no son sólo hombres y mujeres.

Debido a su ego, al apego, la codicia, el engreimiento y el orgullo es que se comportan como seres humanos y no pueden ver su Atma. Cuando se enciende una lámpara se puede ver la luz, la llama ardiente. Cuando se pone una cubierta de vidrio sobre la llama, no se puede ver la llama a causa del hollín. Aunque la lámpara este ardiendo tú crees que estás en la oscuridad. Al limpiar el negro hollín del cristal, entonces puedes ver fácilmente la llama encendida. Aunque la llama del atma está siempre encendida, la cubierta de vidrio de la conciencia del cuerpo sobre la llama del atma, les impide reconocerla. Debido a que creen que este cuerpo compuesto por los 5 elementos es la última verdad, es que están en la ignorancia, están en la oscuridad, no pueden comprender su propio Atma Divino.

En esos momentos es muy importante las enseñanzas de un Maestro Divino . Sólo cuando comprendes la lección correctamente y luego la practicas, implementas las enseñanzas en tu vida, entonces puedes entender la Verdad Divina y cruzar este Samsara. Pero en el mundo de hoy no disponemos de este tipo de Maestros o discípulos. En la misma forma que un ciego guía a otro ciego, gurúes ignorantes están liderando a discípulos ignorantes. ¿Qué es un Verdadero Gurú? Un Gurú verdadero es aquel que ha realizado el Atma y experimenta su propia Atma.

El Gurú es aquel que elimina la oscuridad de la ignorancia y enciende esta llama del Jñana, la sabiduría del Alma. El maestro es el que nos aleja de la oscuridad de la conciencia del cuerpo a la luz de la Conciencia Divina. Hoy en día en las instituciones educativas no hay un sentido de espiritualidad. Sólo están enseñando acerca de la ciencia

y el conocimiento, no acerca de la sabiduría. Sólo les enseñan educación material, no educación espiritual. Por lo tanto, los estudiantes están inmersos en la conciencia del cuerpo y nunca han entendido la sabiduría del Alma, están conduciendo sus vidas en la oscuridad. Debido a tales maestros ignorantes y discípulos ignorantes es que todo tipo de pruebas, tribulaciones, adversidades y desastres están sucediendo en el mundo.

En nuestras instituciones educativas no se da educación, se da educare. La educación sólo nos enseña acerca de las cosas externas. Educare es la que nos pone cara a cara con la verdad interior. Extrae la sabiduría que se encuentra dentro de los estudiantes y profesores. La verdadera educación es Atma Vidya, la educación espiritual, por lo tanto, uno debe ser enseñado para reconocer la Divinidad inherente.

Narasimhamurthy sigue diciendo que va por todos lados construyendo instituciones educativas y campus, pero esto es un error. Nuestras instituciones no son campus educativos, son campus Educare que otorgan educación espiritual junto con la educación material. Son instituciones educativas espirituales. Estamos construyendo este tipo de grandes instituciones. Todos deben participar en estas instituciones y encontrar realización en ellas. Nuestro trabajo debe ser realizado por nuestros hijos. Si algo va mal con nuestra familia y nuestra casa, nosotros tenemos que establecer las cosas bien, no los vecinos. Nuestra familia está creciendo. Se transformó en un movimiento mundial. Esta es la paternidad de Dios y la hermandad de los hombres. La educación espiritual es verdadero vidya Atma. Debemos ampliar nuestros horizontes y, finalmente, considerar a todo el mundo como nuestra familia.

Para el bien de quién estamos haciendo esto? Si un niño tiene hambre la madre se compromete a cocinar a pesar de todas las dificultades. ¿Por qué está haciendo eso? ¿Lo está haciendo por el niño? ¿Está haciendo eso para eliminar el hambre del niño? Tal vez eso sea cierto. Pero más que nada, la madre hace esto para eliminar su propio sufrimiento y el dolor. Cuando la madre mira a su hijo que tiene hambre, ella no puede sentarse sola tranquilamente. Su amor se transforma en servicio y le da niño buena comida.

Cuando construí la Universidad Sathya Sai antes, mucha gente vino a darme un buen consejo. ¿Cuál fue este consejo? Me dieron un mal consejo diciendo Swami ya tenemos mucho trabajo, ¿Por qué quieres construir esta Universidad y tomar esta carga sobre ti mismo? Si hubiera escuchado a estas personas, entonces ¿que les habría sucedido a todos ustedes? Ahora, también se está cuestionando la necesidad de Swami de construir todas las instituciones educativas a este elevado ritmo. ¿Porqué está tratando Swami de dar asistencia sanitaria a todas las personas, establecer más hospitales? Cuando construimos el Hospital Raipur le dije a Srinivas que teníamos que construir el hospital en el plazo de un año. Ese lugar, Raipur, está lleno de privaciones y dificultades. No es tan fácil construir como en Bangalore. Con gran esfuerzo y dificultades Srinivas hizo un montón de cosas, pero finalmente vino y me dijo que ninguna cirugía sería posible dentro del plazo de un año. Si tu hijo tuviera que someterse a esta cirugía y el cirujano llegara y te dijera que él no va a poder realizar la cirugía ¿aceptarías esto? Tienes que pensar que los otros niños son también tuyos. Si tienes tanta preocupación por tu propio hijo, debes

tener la misma preocupación por otros niños también, sea cual sea la dificultad, tienes que hacerlo. Él entendió el dolor de Swami y organizó un quirófano de emergencia, una unidad de cuidados intensivos y el resto de las instalaciones. En ese momento fue solo un quirófano, ahora hay tres quirófanos y en el futuro habrá cinco quirófanos.

La atención de la salud que estamos ofreciendo en Raipur es tan esencial que en el plazo de 2 años hemos realizado más de 1000 cirugías. Nuestro hospital ha salvaguardado y protegido la vida de 1.400 niños. Supongamos que Yo hubiese escuchado el consejo de Srinivas y le hubiese permitido construir el hospital en tres o cuatro años. ¿Qué pasaría con estos niños? Muchos hospitales se iniciaron y por lo general tardaron siete años hasta completarse, y algunos se pusieron en marcha y nunca se terminaron. Cuando pensaba en la construcción de la escuela de las niñas le dije a Narasimhamurthy, debemos completar todas las instalaciones dentro de los 6 meses, admitir a las niñas y darles a todas buena educación. En el lapso de un año estamos construyendo laboratorios de computación, sala comedor, cocina y todos lo que se requiere para las niñas. Si vas a esta escuela y ves lo que está sucediendo, verás lo difícil que es construir una institución allí. Se ha construido en un pueblo abandonado un edificio glorioso y majestuoso. Si no hubiese estado allí la determinación de construir esta escuela, ¿Hubiese sido posible que un niño viniera desde allí y hablara ahora en este escenario? Si no hubiéramos construido la escuela en ese momento, ¿Qué habría pasado con el futuro de este niño? Nadie puede decirlo. Habría caído en malas compañías y echado a perder toda su vida. Por lo tanto, todo lo que emprendamos debe ser en un marco de tiempo en el que nos confinemos a nosotros mismos. Supongamos que te decimos que podrás tener tu cena a la medianoche. ¿Aceptarías esto? Comenzarás a sentir hambre a las 8 pm y sufrirás porque no se te da la comida. Tengo este hambre de dar este tipo de educare y este tipo de medicare. Es mi voluntad que tal cosa suceda dentro de un marco de tiempo. ¿Podrían soportar el sufrimiento de vuestros propios hijos por no conseguir la admisión a este tipo de escuela o conseguir un buen cuidado de su salud? En la medida de lo posible debemos estirarnos a nosotros mismos. Porque mis hijos no están listos aún es que voy a un ritmo muy lento. Si te alistas, voy a ir muy rápido. El entusiasmo, el sentido de aventura, la fuerza, el coraje, la inteligencia y la valentía, cuando todas estas 6 cualidades se manifiestan, llega luego la ayuda de Dios. Con vuestro esfuerzo y Mi Gracia, cuando éstos se juntan, todas estas cosas se pueden lograr.

Dónde está Dios hay victoria y gloria. Yo siempre estoy listo. Los bhaktas no se están preparando. Tengo que continuar enseñándoles el Gita una y otra vez. Cuando todos se reúnen, en Unidad, juntos podemos hacer muchas cosas.

Como Hanuman, que no era consciente de su propia fuerza y se mostró reacio a pasar por encima del océano, tu no conoces tu Divinidad. En los primeros tiempos si querías atar a un elefante, usabas una cadena. Sai Gita, cuando era joven, estaba atada con una cadena. En ese momento la cadena era más fuerte que el elefante. El elefante creció. La cadena se mantuvo igual. Pero debido a su programación pasada acerca de la cadena, Gita no rompió la cadena. Ella creía que la cadena no se podía romper. Del mismo modo se identifican ustedes mismos con sus cuerpos, no conocen su verdadera fuerza. Por lo

tanto, se están confinando ustedes mismos. Tú no eres la encarnación del cuerpo, ¡Eres la encarnación de la Divinidad! Tú tienes ya las seis cualidades de la valentía, la aventura, el coraje, etc. Dale un buen uso. En la medida en que te des cuenta de tu propia fuerza serás capaz de participar en las actividades de servicio. ¡Sal de la oscuridad de la conciencia del cuerpo y obtén la Luz de la Conciencia Divina. Ponte a trabajar por el bienestar del mundo.

¡Hijos de la Inmortalidad, ustedes son los hijos de la Inmortalidad! Su conducta debe coincidir con el nombre. Si has nacido como un cachorro de tigre y te comportas como un gatito, eso no es correcto. ¡Eres un cachorro de tigre! ¡Ustedes son las encarnaciones de lo Divino! Conduzcan su vida con esa clase de coraje. Tú haz mi trabajo y Yo haré tu trabajo. Si haces mi trabajo con fe completa, voy a cuidar de todas las cosas que hacen a tu bienestar. En cada momento te daré lo que es bueno para ti. ¡Desarrolla este tipo de creencia y fe! Aquellos que creen, son como joyas. Aquellos que no creen, son como polvo. Como Yogeswara Yo siempre estoy listo. También tú debes ser un Partha con un arco y tomar parte en esta guerra del Dharma.

Todos ustedes han discutido, durante mucho tiempo, la forma de llevar adelante esta misión y han llegado a algunas conclusiones. Con un dedo no podemos levantar un pañuelo. Cuando los cinco dedos se juntan se pueden lograr grandes cosas. Hoy tengo el coraje porque todos los 5 campus se han unido. En un año verán la transformación que tendrá lugar. Desde el año pasado hemos tenido el encuentro de los Hijos de Sathya Sai. Un montón de cosas han sucedido. A partir de este año hasta los próximos años, van a pasar cosas que no van a ser capaces de imaginar.

Mis niñas, trabajan, hacen más que mis muchachos! Debido a su Shradah, sentido de propósito. La mujer con sinceridad de propósito alcanzará todo. Yo tengo fe en mis alumnas. No piensen que estoy arreglando una competencia, deben hacerlo todo en cooperación. No me gusta la competencia. Todo el mundo me pertenece. Todos ustedes deben trabajar unidos como hermanos y hermanas.